

Geistlicher Impuls zum 32. Sonntag im Jahreskreis A „Bleib auf Empfang“

- Akku leer – gerade wenn man auf einen wichtigen Anruf wartet. So etwas ist ärgerlich.
Öl ausgegangen – gerade wenn man auf den Bräutigam wartet. So etwas ist ärgerlich.
- Eine gute Vorbereitung ist alles. „Seid bereit!“, sagt Jesus im Evangelium und man könnte auch sagen: „Bleib auf Empfang!“
- Wie gelingt die Verbindung zu Jesus? Wie bleibe ich im Kontakt mit ihm? Wie halte ich meine Lampe am Brennen oder meinen Akku betriebsbereit?
- Ich versuche, mein Leben zu leben, wie Jesus es vorgelebt und uns aufgetragen hat. Ich begegne den Menschen mit Liebe.
- Liebe ist das Öl für unsere Lampen, ist der Strom für unseren Akku, Liebe ist die Verbindung zueinander und zu Jesus Christus.
- Wenn ich mit liebevoller Gesinnung durchs Leben gehe, geht mir der Saft so schnell nicht aus. Die Liebe ist eine Kraft, die sehr ergiebig und langlebig ist.
- Nutzen wir die Kraft der Liebe, um in Verbindung zu bleiben mit Jesus und untereinander, besonders auch mit unseren lieben Verstorbenen, an die wir in diesen Tagen des November besonders denken.

